

Ressort: Vermischtes

## Australien: Ehrlicher Taxifahrer gibt Glücksspielern Vermögen zurück

Melbourne, 01.11.2013, 09:59 Uhr

**GDN** - Im australischen Melbourne hat ein Taxifahrer 110.000 australische Dollar (umgerechnet etwa 77.000 Euro) an eine Gruppe von Glücksspielern zurückgegeben. Der Taxifahrer hatte während seiner Schicht eine Gruppe von zehn Personen mit seinem Minibus von einem Spielcasino mitgenommen und an dem gewünschten Hotel abgesetzt, wie australische Medien berichten.

Wenig später bekam er einen Anruf, dass die Fahrgäste eine Tasche im Taxi vergessen hätten. Trotz des Vermögens, welches sich in dieser befand, fuhr er zum Hotel zurück und übergab den Besitzern die Tasche. Als Belohnung für seine Ehrlichkeit bekam der Taxifahrer 500 australische Dollar. Auch das Casino belohnte den Mann: Es bot ihm eine Übernachtung sowie ein Abendessen an.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24382/australien-ehrlicher-taxifahrer-gibt-gluecksspielern-vermoegen-zurueck.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619